

# AVIS DE NOMINATION

## Katherine Rousseau



**Le conseil d'administration des Agricultrices du Québec est heureux d'annoncer la nomination de madame Katherine Rousseau au poste de directrice générale de l'organisation. Katherine occupait le rôle de directrice générale par intérim depuis avril 2024, période durant laquelle elle a su faire preuve de leadership et d'engagement, justifiant ainsi pleinement sa nomination à ce poste.**

Titulaire d'un baccalauréat par cumul; publicité, communication appliquée et relations industrielles, Katherine possède près de 15 ans d'expérience en entrepreneuriat, en gestion de projets et en philanthropie.

Avant de se joindre aux Agricultrices du Québec en 2022 comme chargée de programme — spécialiste en entrepreneuriat, Katherine a fondé et a dirigé, pendant sept ans, deux entreprises dans le domaine de la maternité et de la petite enfance. Durant sa carrière, elle a également été responsable de divers projets en entrepreneuriat et en philanthropie.

En plus, celle qui se démarque par son leadership rassembleur, son esprit d'équipe, sa capacité d'analyse, sa rigueur et la qualité de ses relations interpersonnelles, s'implique activement dans différentes causes en lien avec la jeunesse et l'insécurité alimentaire.

Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.

**Valérie Fortier**  
Présidente

